



# 室小だより

茅ヶ崎市立室田小学校

令和6年度 5月号

校長 村越 さゆり

## 学校教育目標

豊かな心を持ち、主体的・創造的に行動する子の育成

～ やさしく かしこく たくましく ～

## 桜の花びらキャッチ!!

新年度が始まって一ヶ月が経ちました。子どもたちが登校し、学校は活気に満ちあふれています。始業式には満開だった桜の木。入学式は、前日から大雨警報の可能性があるので、COCOOで配信をし、警戒しておりました。当日の朝には注意報でしたので、予定通りの入学式を実施することができました。入学式の日雨により、満開だった桜の花びらが地面に落ち、その後は、風が吹くたびに上からひらひら舞い落ちる花びらをキャッチしたり、地面に落ちた花びらを拾い集め、舞い上げたりして、子どもたちは桜を存分に楽しんでおりました。

毎朝、正門や南門、学校に来るまでのいろいろな場所で、子どもたちの見守りをしてくださっている、見守りのみなさんに「あいさつ」をしていますか。私も時間が許す限り、正門や南門で、朝の登校の見守りをしています。子どもたちの様子を見てみると様々で、目が合わなくとも「おはようございます」とみんなが言い合う言葉に反復するようにあいさつしている子、目が合うとあいさつする子、友だちとの会話に夢中であいさつを忘れてしまう子、あいさつしたいけどできずに目だけ合わせていく子。本当に、様々な表情を見ることができます。見守りのみなさんはいつも温かい目で見守り、自然に「おはようございます」と言える日を待ってくれています。見守りのみなさま、これからも子どもたちの安全のため、よろしく願いいたします。

さて、学校では、2～6年生は久しぶりの給食が12日(金)より開始、1年生は、小学校で初めての給食が22日(月)より開始しました。1年生には「小学校で初めて…」がいっぱいの4月です。4月23日には1年生を迎える会、24日(水)には1年生交通安全教室でした。1年生を迎える会では、1年生は6年生に連れられ、2年生から5年生の待つ体育館に入りました。入場前には、緊張した面持ちの子、これから会が始まるのをあまり意識していないのか、6年生に普通のおしゃべりをしている子と様々でした。会場に入ると、1年生を待っていたみんなの歓声や拍手で、とても温かい雰囲気の中、1年生を迎えることができました。また、交通安全教室では、生活安全課等の方からのお話を真剣に聞き、体育館では、一人一人に丁寧に説明をしてもらい、交通ルールを守る行動を、体験を通して確認しました。自分の命を守る行動を、真剣に学ぶ時間となりました。学校生活に徐々に慣れて、たくさん学んでいくことを願っております。